



**REVITALISASI DRAINASE KENARI DITARGET LEBIH CEPAT**

## Banyak Perkantoran, Penutupan Jalan Dilakukan Bertahap

**YOGYA (KR)** - Kendati sempat ditargetkan Rabu (5/7) lalu, namun penutupan di ruas Jalan Kenari baru diberlakukan mulai Kamis (6/7) kemarin. Penutupan akses bagi kendaraan bermotor itu pun akan dilakukan secara bertahap lantaran banyak gedung perkantoran yang harus memberikan pelayanan.

Tahap pertama, akses penutupan hanya sekitar 300 meter dari simpang empat Mandala Krida ke timur hingga simpang Miliran. Sedangkan tahap kedua dari simpang empat Mandala Krida ke barat hingga simpang Sukonandi. "Sebenarnya rambu-rambu sudah disiapkan sejak Senin (3/7) lalu, sehingga begitu penutupan jalan dilakukan pengendara sudah memahami," terang Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogya, Aki Lukman Nur Hakim, kemarin.

Penutupan akses jalan di kawasan Kenari tersebut

merupakan bagian dari kegiatan revitalisasi drainase. Total drainase yang akan dibongkar dan dibangun ulang tersebut mencapai 745 meter. Pekerjaan tahun ini juga merupakan yang terakhir kali sejak dimulai 2014 lalu.

Selain itu, selama penutupan, akses untuk menuju perkantoran tetap diperbolehkan. Di antaranya kantor Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DIY, Satker Bidang Pekerjaan Umum, Graha Wana Bhakti Yasa serta kantor swasta lainnya. "Penutupan yang sekarang ini juga masih tentatif. Baru sebatas untuk melakukan *cutting* jalan. Tapi begitu masuk pada tahap

hingga Sukonandi. Namun demikian, Aki berharap proses pekerjaan bisa dilakukan tanpa hambatan sehingga diselesaikan lebih cepat.

Kendati masa pekerjaan selama tujuh bulan atau hingga November, namun merujuk pengalaman tahun lalu realisasinya jauh lebih cepat.

"Proyek ini sudah dimulai sejak Mei dengan pembuatan konstruksi drainase dari beton di gudang. Kebetulan pihak ketiga juga sama dengan rekanan tahun lalu hasil pelelangan. Semoga capaiannya juga tidak berubah, yakni lebih cepat dari target tanpa mengurangi kualitas," papar Aki. (Dhi)-o

- Din. PUI  
 ✓ Netral  
 ✓ Biasa  
 ✓ Untuk diketahui

*Petugas proyek mengarahkan pengendara yang hendak melewati Jalan Kenari.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005